
PERIODISTAS EN LA FRONTERA NORTE

DOS DÉCADAS DE REPORTAJES / ANTOLOGÍA



EL COMERCIO



PAÛL



JAVIER



EFRAÍN

Esta antología periodística es un homenaje al trabajo realizado por decenas de reporteros, fotoperiodistas y conductores de EL COMERCIO que han afrontado con entereza la difícil tarea de tomar el pulso a los problemas de la frontera norte a lo largo de dos décadas. Y en especial a Javier Ortega, Paúl Rivas y Efraín Segarra, secuestrados el 26 de marzo de 2018 en Mataje, provincia de Esmeraldas, Ecuador, y posteriormente asesinados.

Ellos -al igual que quienes los precedieron y que quienes les tomarán la posta- cumplían el indelegable papel social de informar. Su ejemplo nos inspira y nos compromete a seguir adelante. Sin periodismo, simplemente no hay democracia. Y sin memoria no hay historia.